

2年学年だより

大淀中学校 2年 平成30年1月19日 第37号

(^o^)進路学習について

新年度4月から3年生! 進路選択の年です。
進路についての学習を以下の予定で進めています。[6時間配当]

- ① 15日(月)6限 1組パソコン教室で高校についての調べ学習。
2・3組進路について担任の話。
- ② 17日(水)6限 1組進路について担任の話。
2組私立高校についての話。
3組パソコン教室で高校についての調べ学習。
- ③ 19日(金)6限 1・3組私立高校についての話。
2組パソコン教室で高校についての調べ学習。
- ④ 22日(月)6限 進路の冊子を使って、吉田進路主事の説明。(多目的室)
- ⑤ 24日(水)6限 調べ学習のまとめ。
⇒冊子としてまとめます。
- ⑥ 26日(金)6限 進路の冊子を使って、吉田進路主事の説明。(武道場)

目標を持って、日々の学習を進めてほしいと思います。

なお保護者対象の進路説明会は、6月と11月に実施されます。

(ーー)!! 風邪に気をつけてください!!

インフルエンザは、今のところおさまっていますが、今週は体調不調をうつたえる生徒が多くみられました。

食事・睡眠・うがいで、風邪の予防をしましょう。高熱が出た時は、医師の診断を受けるようにしてください。

The Love Letter From Moriguchi

～わが愛する友に～

友は楽しさを分かち合うものではない
友は喜びを分かち合うものだ

友は^{こそく}姑息ななぐさめあいではない

友は心の底から励まし合うものだ

友は舌先三寸のおべっか使いではない
友は正義のために喧嘩するものだ

友は悲しみ合うものではない
友は苦しみ合うものだ

友は同情の涙をこぼすものではない
友は共に汗をかくものだ

みんなの永遠なる友情に乾杯!!

By 畑中 進一

上の詩は、恩師が中三の僕たちに贈ってくださったものだ。当時、守口市に住んでおられた。

僕の中三時代の担任であった。(屋島教頭にとっては、中一時代の担任)多感な僕たちに、大きな影響を与えた教師であった。

僕が中学の教師になりたいと思うようになったのは、まさしく畑中先生の影響であった。そんな生徒がたくさんいたと記憶している。屋島教頭ももちろんそのうちの一人である。

畑中先生は23年前の阪神淡路大震災で亡くなられた。先生が亡くなられた歳までがんばろうとこの仕事を続けてきた。その年齢はとうに過ぎた。

『輝く青春 ひかる汗』

先生の墓石近くに建立されている石碑には、そのように刻まれている。

